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【いよいよ県民大会の時期になりました】 

 「県民大会」をご存知でしょうか？いわゆる、「国民スポーツ大会」（旧：国民体育

大会）の「千葉県版」です。 

バドミントンの他、野球、サッカー、バレーボール等の競技に加え、冬季にはスキ

ーやスケート競技等も開催されます。変わったところでは、銃剣道やセーリングとい

った種目もあり、まさに多種多様です。県民大会は各種目の郡市対抗戦であり、まさ

に年に１度のビッグイベントです‼ 

（ちなみに、昨年度の全種目における男女総合成績では、市川市は第４位でした。） 

普段は、それぞれが個人的に組んだり対戦したりする、県トップレベルの選手が、

この日は居住する市の背面を背負い、チームとして対戦します。 

今年度のバドミントン競技は、10月 19日（土）・20日（日）に、香取市を大会

会場として行われます。 

 

競技種目は、男女別の団体戦であり、２複１単の試合形式となります。トーナメン

トですので、負ければ、即、終了であり、緊張感も半端ありません。毎年、下克上や

番狂わせといった、予想と異なる勝ち上がりも見受けられます。 

個人戦と異なり団体戦ですので、チームの総力が問われるとともに、団結力も鍵に

なってきます。１人だけスターがいても勝ち上がれないのが団体戦の“妙”であり、

勝ちあがるにつれ、オーダーも肝となってきます。 

市川市代表チーム（Ｎチーム）は、年間スケジュールを組んで、まずは、この県民

大会に向けた練習を積んできています。この辺りは、他市に負けない強化体制ではな

いかと思います。 

 

ちなみに、昨年度の市川市は、男女ともベスト８の成績でした。 

組み合わせにもよりますが、人口構成から言っても、市川市はベスト４には入りた

い立ち位置です。 

今年度は、市川市バドミントン協会において“勝手に応援団長 千葉里恵様”の下、

現地への応援ツアーも企画していただきました。 

地元（故郷）の選手が、一生懸命戦っている姿を、是非応援していただければ、選

手も力がみなぎり、奇跡的な？プレーも出ることかと期待されます。 

 

応援、宜しくお願い致します‼ 
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【県民大会に向けたＮ練習での様子】 

 

 

 

 

〔文責：強化担当理事 杉町〕 


